

ころも 豊高図書館

みち 第188号

2014.10.15

それぞれの実りの秋を

～三定～

秋も深まり、梨の美味しい季節となりました。さて、いよいよ三定が近づいてきましたね。勉強や部活でそれぞれ精を出していることと思います。日々の努力を実らせることができるよう着実に頑張らしましょう！ときには休憩をして月を眺めたり、秋の夜長を読書して過ごしてみるのもどうでしょうか、読書期間が始まります。

ランナー (あさのあつこ)

魚鱗と躍動する姿を描いた青春小説。

村上海賊の娘 (和田竜)

全国書店が選んだ一番売れた1本

全国大学入試問題正解(2015年受験用・全教科)



神無月

「神無月」の語源は、有力なものとして、神をまつる月であることから神の月と呼ぶというものがああります。

キンモクセイ 金木犀 (謙虚、初恋)

金木犀の名前の由来は、黄色い花を金色に見立てたところからきたと言われています。中国では「桂花」と呼ばれ、「雅な花」という意味を持ちます。

雨風があるとすぐに散ってしまいます。はかない、が、ギンモクセイから放たれる香りは、人も寄せつけてくれます。
※(キンモクセイもあつた)

裏戸 茅子
坂本 樹
宇都宮 涼吾
周 森 宣樹
永井 日菜 (編集長)

今月の担当(二年)

今月の花



金木犀

近畿ユース、

日本ユースに出場して

九月二十日の近畿ユース。豊高からは三名が出場した。サポートしてくれた人も含め、四人で戦えたことはとても心強かった。初めて近畿で優勝することができて本当に嬉しかった。

十月三日の日本ユース。決勝進出を目指していたが、結果は十四位と目標を達成することができなかった。しかし、全国大会で自己ベストが出せたのは初めてであった。

今シーズン最後の二つの試合を自己ベスト更新で締めくくることが出来て良かった。

よう頑張りました。(顧問) 丸本 佳苗 (2-4)

日本人三人 ノーベル賞受賞快挙

青色LEDを開発した赤崎勇氏、天野浩氏、中村修二氏がノーベル賞を受賞した。青色LEDは少ない電気で明るい照明につながり、私たちの生活を一変させたことが高く評価された。我が家もLEDの照明を購入しました。大切に長く使っていきたいです。

自分本気でやることに徹底した

豆の上で眠る

(漆川守之)

夏休みの晴れた午後。神社から家に向かったお姉ちゃんが行方不明になった。

ソードアートオンライン 14 (川原 砾)

秋土用

土用と開くと夏を思い浮かべる方も多いと思いますが、土用は各季節にあります。秋土用は、立冬前の18日間のことをさします。季節の変わり目の時期で、土用の期間中は土を掘り返すことが禁忌とされています。

キリン (山田悠介)

天才者の面を引く子供を作るプロジェクトによって生まれた、兄、秀才と弟、麒麟。容姿が優れない兄の代わりに母からの期待を一身に背負う麒麟は、何もかも完璧な「パーフェクトベイビー」だった。しかしそんな彼の成長は、背中にシミができた時から停止。母と兄に見放されて入れられた施設で毎日家族との生活を夢見る麒麟は、ある時脱出するが、辿り着いた先にはいたのは彼の望む家族の姿ではなくて——、真・直ぐな想いと家族の絆の大切さを突きつけられる、感動の一冊。

オール1の落ちこぼれ、

教師になる (宮本 延春)

将来教師になりたいという方には、息抜きにぜひ読んで欲しいです。いじめや両親との死別、会社の荒波を越えて、どん底の生活からは上がった宮本さん。私達に「夢」や「希望」を捨てなければ「人との出会い」。もちろん勉強することも大切ですが、人との関わりを絶やさずにするのも夢を叶えるための一つだ”と思います。教育大学合格に向けて、三年生のみなさん、残り三ヶ月の勉強を頑張ってください。

自分本気でやることに徹底した

近 years 子どもが誘拐され聞くと耐えられない事件が頻発しています。豊高でも以前、下校時に女生徒が車に引きずり込まれそうになったことがありました。この時は「自力で逃げ出し難を逃れた」と聞き、ホッとしました。現在、不審者や変質者が出ています。他人ごとと聞き流さないで、自分の身は自分で守るのです。もし遭遇した時、ギャーと大声を出し、蹴るなりして逃げることを。擔帯を脱わりながら一人で帰るなり。お喋りに夢中になって事故に合わなようにしましょう。帰宅が遅くなる場合は、家族との連絡を確保することを忘れずに下さい。

自分は大丈夫と油断ない

読書週間 10月27日から